

OTRO ATENTADO A UN CUBANO...

Con verdadera pena, al cierre de esta edición, consignamos la triste noticia del atentado dinamitero de que fue víctima Emilio Milián, Director de Programas de la W.Q.B.A. Como resultado del cobarde hecho, Milián ha perdido las dos piernas encontrándose en condiciones serias aunque al parecer estables. A su esposa, hijos así como a todo el staff de "La Cubanísima" hacemos llegar nuestra solidaridad con su dolor y nuestro repudio ante la inhumana acción. En nuestras oraciones tenemos presente a Milián, buen cristiano, que en pleno conocimiento, desde el suelo y sangrando profundamente, pidió y recibió los auxilios de un Sacerdote.

